



Kerstin Stadler vom Kinderhospiz Bärenherz nahm die Spende von Dirk Patermann entgegen

10.04.2018 13:06 CEST

Dirk Patermann feiert 50. Geburtstag und Bärenherz erhält die Geschenke

Im Januar feierte Dirk Patermann in der Kochschule „Kochen & Kunst“ in Leipzig seinen 50. Geburtstag. Schon im Vorfeld war er sich sicher, dass er alles habe und deshalb gut auf Geschenke für sich verzichten könne. Stattdessen wünschte er sich von seinen Gästen Spenden, um damit anderen zu helfen.

Da die Firma seiner Frau bereits einmal an das Kinderhospiz Bärenherz gespendet hatte und der Förderverein der Familie bekannt war, stand für Dirk Patermann schnell fest, dass das Geld im Kinderhospiz am besten

aufgehoben sei.

Den Gästen gefiel auch die Idee des Jubilars, so dass am Ende des Geburtstages die stolze Summe von 1.350 Euro zusammenkam. Die Summe wurde am 28. März in der Geschäftsstelle des Fördervereins Kinderhospiz Bärenherz Leipzig übergeben.

Wir bedanken uns herzlich bei Dirk Patermann für diese schöne Spendenaktion und bei allen Gästen für ihre Großzügigkeit!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314